

Zürich, im Januar 2025

Bülach / Glattfelden: Vollsperrung der Schaffhauserstrasse im Hardwald im Januar 2025

Sehr geehrte Damen und Herren

Seit Juni 2024 baut der Kanton Zürich die Schaffhauserstrasse im Hardwald bei Bülach auf vier Spuren aus und erhöht die Leistungsfähigkeit des Kreisels Chrüzstrass. Die Arbeiten kommen planmässig voran und es ist geplant, ab Sommer 2025 den Verkehr im Wald auf der neu erstellten Strasse zu führen. Um die Bauarbeiten auf der Westseite im Bereich der heutigen Strasse ausführen zu können, sind entlang der Schaffhauserstrasse Rodungen erforderlich. Diese werden im Januar 2025 vorgenommen.

Für die Rodungsarbeiten entlang der Fahrbahn muss die Schaffhauserstrasse aus Sicherheitsgründen während eines Wochenendes gesperrt werden.

Die Vollsperrung findet vom Samstag, 11. Januar, 5.00 Uhr, bis Montag, 13. Januar 2025, 5.00 Uhr statt.

Die Arbeiten sind witterungsabhängig und werden bei nasser Witterung, Schneefall oder Glatteisbildung auf das nachfolgende Wochenende verschoben (Samstag, 18. Januar, 5.00 Uhr, bis Montag, 20. Januar 2025, 5.00 Uhr).

Bitte beachten Sie die Informationstafeln entlang der Schaffhauserstrasse, auf denen der aktuelle Termin kommuniziert wird. Die Umleitungen sind signalisiert.

Der motorisierte Individualverkehr Richtung Eglisau/Glattfelden wird vom Autobahnanschluss Bülach West über Höri, Neerach und die Umfahrung Glattfelden geführt. Für den Verkehr in Richtung Bülach gilt die Umleitung in entgegengesetzter Richtung (siehe Plan auf Seite 2).

Der Fuss- und Veloverkehr ist von der Sperrung nicht betroffen.

Die gerodeten Flächen werden im Raum Bülach/Embrach mit ökologisch hochwertigen Ersatzmassnahmen kompensiert sowie vor Ort wieder aufgeforstet.

Mehr Informationen zum Ausbau der Schaffhauserstrasse im Hardwald und dem Kreisel Chrüzstrass finden Sie auf der kantonalen Website via QR-Code unten links oder die Web-Adresse www.zh.ch/strassenbaustellen, Rubrik Bülach/Glattfelden.

Wir danken für Ihr Verständnis. Bei Fragen und Anliegen stehe ich Ihnen unter Telefon 043 259 55 65 gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Tiefbauamt

Projektieren und Realisieren

Stefan Schmon, Projektleiter





Verkehrsführung während der Vollsperrung



